

「南部小ビオトープ」だより

第4号 平成17年9月10日南部小ビオトープ広報部

協力金ありがとうございます

8月上旬からビオトープ造成の協力金をいただいております。地域の方、企業の方、PTA会員など、多くの協力金を寄せていただきました。本当にありがとうございます。

お蔭様で8月31日現在、2,182,000円の協力金をいただき、水系の造成工事を始めることとなりました。

協力金の確認について

協力金を申し出る方がおりますので、確認をさせていただきたいと考えております。引き続き9月末まで協力金の取り組みを行いますので、ご訪問の折はよろしくお願いたします。

また、協力金の申し出のある方は、お近くのビオトープ造成委員へご連絡くださいますようお願いいたします。

このビオトープ事業は、地域のみなさん、PTA会員や子どもたちでグラウンドワーク手法で作りをあげることを趣旨としています。

造成工事を開始しました

年内の造成完成をめざし、9月7日から造成工事が始まりました。

近所の方にはご迷惑をおかけしますが、ご理解をお願いいたします。

11月には、地域の方に簡単な造成のお手伝いをお願いする予定です。詳細は後日お知らせいたします。

